



Morena y aliados anuncian cambios a más de 60 párrafos de la reforma judicial.



Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, dio a conocer que los legisladores de la 4T propondrán modificaciones a más de 60 párrafos de la iniciativa de reforma al Poder Judicial.

La propuesta se construyó con base en las aportaciones discutidas en ocho diálogos y en las ponencias de 170 participantes en foros nacionales sobre justicia y que sistematizaron los integrantes de la colación para tener una propuesta sólida.

Luego de participar en la celebración por la entrega de la constancia de mayoría a la presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, en el Teatro Metropolitano, Ignacio Mier puntualizó que este viernes, a las 10:30 horas, se presentarán públicamente las modificaciones propuestas.

Aseguró que tendrán tiempo para avalar todos los dictámenes en la Comisión de Puntos Constitucionales.